
        Madrid, 30 de enero de 2025 
        
 
Estimados miembros de la junta directiva de SEIP, 
 
Me dirijo a ustedes con el objetivo de presentar mi candidatura para formar parte de la junta 
directiva de SEIP, motivada por mi compromiso con la infectología pediátrica y mi deseo de 
contribuir activamente al desarrollo de nuestra sociedad. 
 
Me licencié en Medicina por la Universidad de Cantabria en 2005. Durante el sexto año de 
carrera, realicé una rotación de seis meses en la unidad de infectología, desde ese momento 
tuve claro que iba a ser infectóloga. Posteriormente, descubrí mi pasión por la pediatría y 
decidí orientar mi trayectoria hacia la infectología pediátrica. 
 
Realicé la residencia de Pediatría en el Hospital 12 de Octubre de Madrid (2006-2010), 
centrando mi último año en infectología pediátrica. Tras finalizar mi formación, llevé a cabo 
un fellowship en enfermedades infecciosas pediátricas y hemato-oncología en el Hospital St. 
Mary’s de Londres (2010-2012). En 2014, defendí mi tesis doctoral titulada "El uso de 
fármacos antirretrovirales no aprobados en niños en la cohorte pediátrica con infección VIH 
de la Comunidad de Madrid" en la Universidad Complutense de Madrid. 
 
Desde abril de 2014 hasta la actualidad, trabajo como pediatra en el servicio de pediatría del 
Hospital 12 de Octubre de Madrid, adscrita a la unidad de infectología pediátrica. 
 
Considero que puedo aportar a la junta directiva SEIP mi experiencia previa en ESPID 
(European Society for Paediatric Infectious Diseases). Cuento con una trayectoria consolidada 
en el ámbito de la infectología pediátrica y experiencia previa en gestión y liderazgo dentro 
de ESPID. Fui impulsora y coordinadora de "Young ESPID" entre 2015 y 2018, lo que me 
permitió formar parte de la junta directiva de ESPID durante ese período. Además, he sido 
miembro del comité de educación de ESPID (2012-2018), promoviendo iniciativas como los 
módulos online sobre antibióticos y los case rounds, que siguen vigentes en la actualidad. 
 
A nivel nacional, inicié en 2015 la red para el registro y estudio de la enfermedad de Kawasaki 
(KAWARACE), de la cual soy coordinadora. Este proyecto ha obtenido reconocimiento 
internacional y actualmente forma parte del International Kawasaki Disease Registry (IKDR). 
En el ámbito científico, soy autora de más de 30 artículos de impacto y colaboro activamente 
en diversos proyectos de investigación en pediatría. Además, he dirigido una tesis sobre la 
enfermedad de Kawasaki y desempeño funciones docentes y soy tutora de residentes en el 
Hospital 12 de Octubre. 
 
Por todo lo expuesto, presento mi candidatura con la convicción de que mi experiencia y 
compromiso contribuirán al crecimiento y fortalecimiento de SEIP. Agradezco de antemano 
su consideración y quedo a su disposición para cualquier información adicional. 
 
Atentamente, 
 
Elisa Fernández Cooke 




